



第1836回 例会

2011-12年度RI会長:カルヤン・パネルジー
 第2640地区ガバナー:大澤 徳平
 創立:昭和49年5月15日
 会長:上原俊宏
 幹事:佐田一三
 会報:榎本真弓



VOL. 38 No. 40

2012年 5月16日 (水)

事務所:田辺市下屋敷町81-10
 きのくに信用金庫田辺支店3F
 Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008
 E-mail t-eastro@mb.aikis.or.jp
 例会:毎週水曜日 12:30~

司会者 上原 俊宏 会長

唱歌

” 青い山脈 ”

宇都 達裕 君



ゲスト

J-move 代表 南口 卓馬 様

出席報告

会員数	義務免除	欠席者数	本日出席率
47名	3名	9名	79.55%
4月25日修正出席率 86.36% 4月平均出席率88.53%			

ニコニコ箱

(敬称略)

- ◇J-move 代表 南口 卓馬 様をお迎えして
愛須、後藤、平野、片井、木村、楠本、丸山勇、丸山博、森本、中川、岡本、竹村、内芝、上原、山本、吉本
- ◇4クラブコンペ参加ありがとうございました。
お疲れ様でした。 武田、小倉、坂本
- ◇4クラブゴルフ優勝しましたが、ホストクラブの
幹事だったら、空気を読めと怒られました。
私には無理です。 佐田
- ◇丸山勇人さん、3週連続の出席おめでとう。
嵐が来そうです。今年の鮎釣りは難しいものになるでしょう。 中嶋
- ◇講師謝礼、頂きました。 多屋様
- ◇本人誕生日 前田
- ◇奥様誕生日 平野
- ◇お花頂きます。 谷中

ることが重要なのだと思います。

量子力学では対称性の破れ (Symmetry breaking) と言うことがあります。高い対称性を持ちうる場でありながら、より低い対称性のある状態が観測されるのです。

落葉も、すべからく大木の根に帰るように思われがちですが、結構、幅広く落ち葉が撒布し、とてつもなく遠いところへ落ちることもあるようです。

場所を限らず、広く奉仕をする精神を持つ事も又、必要でしょう。

会長報告

- 本日のゲストはJ-move (ジェイ ムーブ) 代表の南口 (なんこう) 卓馬 (たくま) 様です。後ほどよろしくお願ひ致します。
- 5月13日(日)に青少年交換オリエンテーションがりんくうで開催されました。田辺高校の西岡あかねさんと、新世代副委員長の平野好史君が参加してくれました。ご苦労様でした。

- 5月13日(日)に「クラブ会長・幹事会議」がりんくうで開催されました。谷峯正美君と私、会長が出席して参りました。

- 5月13日(日)、「4クラブ対抗ゴルフコンペ」が開催されました。参加していただいた皆さん、ご苦労様でした。

- 先週の定例理事会のご報告を致します。
◎「パストガバナーと会長・幹事の意見交換会」の報告

会長報告の前に

夜明け前が一番くらいとか言います。草木も眠る丑三つ時が一番暗いとも言います。

いずれにしても、夜は暗いモノです。これは暗さを比較しているのではなくて、明るい光を待つ心を表している心理描写であると思います。

今期のクラブの標語を、落葉帰根としています。落葉が一番多いのはいつかと言えば、秋であると言えます。でも、針葉樹などは若葉の出る春にも多く落葉します。また、初夏にも一定の落葉があります。何時落葉するかが問題ではなくて、多くが等しく根に

- ◎「田辺掃除を学ぶ会」代表 多屋平彦様 に感謝状を贈る件 …承認
- ◎義援金の取り扱いの件 5月末でしめて、残りの分をニコニコで補填 …承認
- ◎40周年にむけての通帳作成の件 …承認

■プログラム委員会

吉本 正美 君



来週のゲスト、ジョージ池添様は大変すばらしいピアノを聞かせてくれます。聞き逃したら損ですよ。是非出席のほどを。

幹事報告

■例会日時変更

- ◎田辺はまゆうRC
5月15日(火)→ 5月15日(火) 18:30～
場所：銀ちろ 新会員歓迎会
- ◎那智勝浦RC
5月24日(木)→ 5月24日(木) 12:30～
場所：那智駅前 交流センター 職場訪問
- 6月28日(木)→ 6月24日(日) 18:30～
場所：ホテルなぎさや 家族親睦会

■メイクアップ

- ◎5月9日(水)定例理事会
橋本隆君、畔田実君、丸山博之君、西谷次彦君、坂本正人君、竹村英一君、山本亘君、上原俊宏君、佐田一三君
- ◎5月13日(日)青少年交換オリエンテーションに参加
平野好史君
- ◎5月13日(日)クラブ会長・幹事会議に出席
谷峯正美君、上原俊宏君

■回覧

- ◎週報「粉河RC」
- ◎「シーカ85号」
- ◎「ハイライトよねやま146号」
- ◎ガバナー事務所より「ガバナー月信5月号」
『ロータリーの友』5月号 地区だより
「地区大会ポリオ・プラス寄付御礼」
- ◎「絵葉書で見る 熊楠の居た頃の田辺 上・下」

■連絡

- ◎「2012-2013年度版ロータリー手帳」が届いています。
ご注文いただいた方のトレイに入っています。
よろしく願いいたします。

委員会報告

■新世代委員会

平野 好史 君



5月13日(日)に青少年交換オリエンテーションがりんくうで開催され、田辺高校の西岡あかねさんと参加してきました。

本日のプログラム



J-move 代表 南口 卓馬 様

J-move (ジェイムーブ) とは、約12年間有田地域を中心に活動してきたNPOです。ダンスチームと間違われることが多いですが、実態は10代(小・中・高校生達)を中心とした語り場。不登校、ひきこもり問題にも全メンバーが向き合いながら、他人との違いを理解して「つながる」能力を実戦で培う場です。「居場所」という言葉をよく聞きますが、ここはすでに用意された「居場所」ではありません。人とつながる力を身につけ自分で未来の「居場所」を切り開く力をやしなう場。自分とは違ういろんな人との関わりの中で、新しい自分(=性格や価値観、才能その他)を見つけたり、他人から学んだり、ぶつかって悩んだり、感動したりしながら全人間的に成長していくことを目的としています。今さらのことですが学力だけ優秀でも人は幸せにはなれません。ここは、これからの厳しい社会を生き抜くためのノウハウを学び合い、社会が必要としている人材を育てる場所です。

< 南口卓馬(なんこうたくま)様プロフィール >

本職は理学療法士で、リハビリテーションの現場で働いている。約16年前、理学療法士の資格を取るために神戸へ。ここでの多くの出会いがJ-moveを誕生させた。まだ阪神大震災の爪跡が残る神戸で、仮設住宅訪問活動に関わり神戸復興を願う力強い大人達と出会い、大きい影響を受ける。未来を変えるためには、若者の立場からも声を上げる必要性を感じて、J-move(=若者たちで動かすグループ)を立ち上げ、神戸空港住民投票運動や神戸市須磨区友ヶ丘事件を自分達の問題として考える活動を行なった。

有田に帰省してからは、不登校・ひきこもり問題を大人任せではなく自分達の問題ととらえて支援活動を開始し、現在に至っている。